

PlantaDoce.

ADN

HM Hospitales ficha a una ex Sanitas para la dirección médica de su área de fertilidad

El grupo hospitalario español ha incorporado a Ana Gaitero como directora médica de HM Fertility Center. La profesional es especialista en Medicina de la Reproducción y anteriormente trabajó para la aseguradora Sanitas.

PlantaDoce
10 nov 2022 - 13:06



HM Hospitales apunala una de sus direcciones. El operador hospitalario español ha nombrado a Ana Gaitero nueva directora médica de HM Fertility Center, según ha anunciado el grupo este jueves en un comunicado.

Gaitero es ginecóloga, especialista en Medicina de la Reproducción y cuenta con un MBA por Esade. La directora médica de HM Fertility Center cuenta con experiencia previa en la dirección de equipos en Sanitas Reproducción. **Gaitero dispone, además, de experiencia en el plano asistencial y en gestión sanitaria.**

HM Fertility Center, con sus siete centros especializados en la Comunidad de Madrid,

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/hm-hospitales-ficha-a-una-ex-sanitas-para-la-direccion-medica-de-su-area-de-fertilidad>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

A Coruña y Toledo, es la iniciativa puesta en marcha por HM Hospitales para responder desde un entorno hospitalario a las necesidades de las parejas para cumplir su proyecto reproductivo de forma personalizada.

HM Hospitales cerró 2021 con una facturación de 573,7 millones de euros

HM Hospitales está formado por 47 centros asistenciales: veinte hospitales, tres centros integrales de alta especialización en oncología, cardiología, neurociencias, tres centros especializados en medicina de la reproducción, salud ocular y salud bucodental, además de 21 policlínicos.

El grupo hospitalario cerró 2021 con una facturación de 573,7 millones de euros, lo que se traduce en un incremento del 23% en comparación con los datos de 2020, según los últimos resultados anuales publicados por el operador. En el año del estallido del Covid-19, el alza sólo fue del 0,2% en comparación con 2019, con motivo de las restricciones y la situación de pandemia en España.

Este aumento en los ingresos está motivado principalmente por la recuperación de la actividad perdida en 2020 por la asistencia a pacientes Covid-19 realizada durante 2021, unido a la consolidación de proyectos asistenciales fuera de Madrid y el crecimiento en investigación y desarrollo (I+D) y formación.

Las principales cifras de la actividad asistencial de 2021 indican que el grupo contaba, a cierre de ejercicio, con 1.785 camas y 134 quirófanos, y realizó algo más de 3,5 millones de consultas externas. Además, cada vez más pacientes confían en las Urgencias de HM Hospitales para responder a sus emergencias, ya que se atendieron más de 600.000 urgencias.